

FAQ für Ratsuchende

Mit welchen Fragen kann ich mich an Sie wenden?

Bei uns sind alle Rechtsfragen rund um das Internet herzlich willkommen.

Wie lange muss ich auf die Antwort warten?

Wir bemühen uns, Ihnen so schnell wie möglich eine Antwort zukommen zu lassen. Gleichzeitig wollen wir aber auch sicher gehen, dass Sie gut beraten sind. Deshalb nehmen wir uns Zeit. Im Durchschnitt sollten Sie innerhalb von 14 Tagen Ihre Antwort im Email Postfach haben.

Wie nehme ich am besten Kontakt zu Ihnen auf?

Um Ihre Frage ein erstes Mal zu formulieren wenden Sie sich bitte via Email an uns. Wenn Sie uns eine Telefonnummer nennen, nehmen wir anschließend gerne persönlich Kontakt mit Ihnen auf, um offene Fragen zu klären und gemeinsam herauszufinden, wie wir Ihnen helfen können.

Vertreten Sie mich gegebenenfalls auch vor Gericht?

Nein. Das ist uns als studentische Rechtsberatung nicht möglich. Wir sind in diesem Sinne (noch) nicht vertretungsbefugt. Aber gerne geben wir Ihnen erste Hinweise zu Fragen rund um ein mögliches gerichtliches Verfahren.

Haftet die Cyber Law Clinic auch für ihre Auskünfte?

Nein. Wir können keine Haftung für unseren Rechtsrat übernehmen. Haben Sie ernsthafte rechtliche Probleme und sind sich auch nach unserem Rat unsicher was zu tun ist, wenden Sie sich bitte an einen zugelassenen Rechtsanwalt. **Beachten Sie zur Haftungsfrage auch das „Informationsblatt für Ratsuchende“ auf unserer Website unter „Ratsuchende“.**